
Protokolleintrag vom 20.06.2007

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage: 
 
2007/110
von Bastien Girod (Grüne) und Pascal Pauli (Grüne) und 1 M. vom 7. März 2007 betreffend Geländefahrzeuge und tiefer gelegte
Fahrzeuge, Abschleppgebühren (StRB 651 vom 6. Juni 2007).


